

地 元 密 着 通 信

各地区通信員のみなさんから届いた地元のできごとを紹介します！



Jimoto mitchaku
tsushin

あなたの地区ではどんなできごとがあったでしょう。ぜひチェックしてみてください！

「どんな風に染まるかなあ〜。ワクワク、ドキドキ」



からりこ館において7名の参加者がアンスリウム染め体験教室を受講しました。絹のスカーフにアンスリウムの染料で、ムラにならないように気を付けて色付けしたほか、その後の絞りの工程では、生地の一部を縛ったりつまんだりして圧力をかけて染料の染み込む部分と染み込まない部分を想像しながら染め体験を楽しむことが出来ました。

参加者からは、「初めての体験でしたが、とても楽しかった」「スタッフの方が親切・丁寧に教えてくれたので上手にできました」との声が聞かれました。

鶴

沢地区自治会

神野基則通信員



アンスリウム染めに挑戦

交流を続けている生徒の皆さんありがとうございます！



山木屋とんやの郷に、愛知県知多半島「日本福祉大学付属高校和太鼓部楽鼓部」の生徒30数名が、和太鼓の演奏に来てくれました。

この学校の和太鼓部の生徒は、9年前の2013年から山木屋地区の住民が避難していた東福沢の仮設住宅を訪問して和太鼓の演奏をしながら交流をしていました。

新型コロナウイルス感染が拡大してしまい、訪問しての演奏が中止になりましたが、今年久しぶりの開催となり「山木屋の皆さんにお会いしての演奏を行うことができ大変嬉しい」と話していました。

山

木屋地区自治会

菅野勝久通信員



愛知和太鼓部来たる

広報かわまた10月号の続報です！



長 滝川上流近くに「天恵泉」と言う泉があります。日照りの中でも枯れないと言われている名水です。この度、御霊神社の東山宮司により竣工式（魂入れ）の儀式が厳かに執り行われました。喜楽会の皆さんが奉納した水神様を祀る祠（ほこら）です。

会の皆さんは、それぞれが頭脳、体力、技術、アイデアの持ち主で、小綱木プロジェクトX（喜楽会）最強のグループです。

町民の皆さん、ぜひ一度は「長滝川」と「天恵泉」に足を運んで見てください。

小

綱木地区自治会

斎藤吉紀通信員



「天恵泉」の竣工式

元気いっぱい運動会

仁 井町自治会
菅野 喜好 通信員



川 俣南幼稚園は10月1日に親子運動会を開催し、14名の園児たちは晴天の下、SDGs（持続可能な開発目標）に着目した「リサイクル」と「もったいない」をテーマにしたプログラムにより、親子競技など10種目を行いました。その中で園児全員で、愉快的音楽に合わせ布を使った演技がありました。大きなバルーンが出来上がると練習の成果を感じました。今回40回目の運動会でしたが、南幼稚園としては最後の運動会でした。来年は、新たに開園になる認定こども園での元気いっぱい運動会を楽しみにしています。



みんなで力を合わせて大きなバルーンを作っています！



福沢の楽しい手芸教室

福 沢自治会
菅野 奈美子 通信員



「簡単そうだけど、やってみると難しいんだよね。何せ針を落とすと大変、色々見えねんだから」と言いながら、手先を動かしているのは福沢公民館の「手芸教室」の皆さんです。講師の高橋優美子さんのご指導により「魚のコースター」と「ハートの飾り」を作りました。10月1日と15日が教室の日でしたが、参加者の都合が合わない方のために、先生の好意で予備日を設けていただき参加者一同、感謝しています。おかげさまで、それぞれ素敵な作品になりました。



パッチワークは楽しいけど、目が見えないとねえ

マーゴールドの花から

飯 坂自治会
佐藤 秀夫 通信員



マーゴールドの花の苗を6月中旬に飯坂14地区にお配りして地区の皆さんに植栽していただき「花いっぱい活動」が今年も始まりました。道沿いには、オレンジ色や黄色のマーゴールドの花が咲き揃いましたが見てくださった方はどれくらいいたのでしょうか。峠地区と昼組地区の道沿いは、町内はもとより町外県内外キャンパーや登山者の方にも楽しんでいただけたでしょうか。これから国道349号沿いの交差点付近の自治会枠の花壇は、マーゴールドとコキアから春のチューリップの花に衣替えます。



自治会の花壇は、いろいろな種類で、長い間楽しめて良いですね！



新しいグラウンドで

大 綱木自治会
齋藤 信夫 通信員



道349号の工事と合わせて国道脇に新しく完成した大綱木グラウンドにて、大綱木自治会主催による「第23回グラウンドゴルフ大会」が開催されました。秋晴れの晴天にも恵まれて20名の参加者が広いグラウンドにクラブを持って3グループに分かれて試合をしました。ゴルフポストにボールが弾かれて肩を落とす人やホールインワンが出て歓声があがったりと、楽しいゲーム展開となりました。試合の後には、大綱木公民館で大会成績発表が行われ、優勝からブービー賞、ホールインワンまでの賞品が配られて大盛況でした。



広く新しいグラウンドでプレーするグラウンドゴルフは最高です！

